

Le canal principal du barrage Zaza de Sancti Spiritus est réparé



La Havane, 17 août (RHC)- Le canal principal du barrage Zaza de la province de Sancti Spiritus fait l'objet de travaux d'entretien et de réparation, pour éviter les pertes d'eau et améliorer l'irrigation des champs.

Des équipes spécialisées draguent le canal de 45 km de longueur et effectuent des travaux de débroussaillages sur la digue latérale.

Le canal principal du barrage Zaza approvisionne en eau le réseau de plus de 2 800 km de canaux de l'entreprise Granos Sur del Jíbaro, une entreprise en plein développement qui est l'une des plus grandes et efficaces de son type dans le pays.

Sancti Spiritus est la province qui dispose du plus grand volume d'eau stockée dans des barrages, ces réserves permettent d'approvisionner en eau la population et d'irriguer les champs de riz et canne à sucre du sud ouest de la province.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31150-le-canal-principal-du-barrage-zaza-de-sancti-spiritus-est-repare>



Radio Habana Cuba